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新庁舎建設特別委員会の概要（第２２回） 

 

 

１ 日 時   第２２回 令和７年１月１０日（金）  

１３時～１４時３５分 

 

２ 場 所   第１議会委員会室 

 

３ 出 席   全委員 

 

４ 内 容   １ 各候補地のメリット、デメリットについて 

        ２ その他 

 

 

各候補地のメリット、デメリットについて議員間で協議を行った。 

 

１ 各候補地のメリット、デメリットについて 

【委員会で出た主な意見】 

<現庁舎周辺> 

・分庁舎、西庁舎を壊して大きな建物をまとめて作ることに疑問が残る。 

・現在の駐車場を使うことができる。 

・浸水害に対する不安がある。 

・登記の方法についてはどうなのか。 

<プラザちゅうたい周辺> 

 ・体育館、図書館を壊す必要はあるのか。 

 ・体育館、図書館の場所や金額が示されていない。 

 ・現在の駐車場を使うことができる。 

 ・浸水害に対する不安がある。 

 ・複合案について具体例があれば、視察できないか。 

 <大手町公園周辺> 

 ・代替公園の案が示されていない。 

 ・商業ビルの場所に代替公園を作ってはどうか。 

 ・駐車場問題がある。 

 ・バスの自動運転などが進んできた際に、バスターミナル、駅と連携できる。 

 <畜産研究所周辺> 

 ・投資額が大きすぎる。 

 ・高低差があり、利便性が良くない。 
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 ・浸水想定区域になっておらず、市民が安心できる場所ではないか。 

 ・市民アンケートの結果は 1番であった。 

<駅南周辺> 

・4候補地には入っていないが、駅南を候補地としたい。 

・コンパクトにまとまり、商業ビルの解決につながる。 

・2018年の諮問委員会で出された最終答申に勝る案はない。 

・駐車場問題がある。 

・市民が決めた 4候補地には入っていない。 

 

 

【まとめ】 

各候補地のメリット、デメリットについて協議を行った。次回は執行部からタウンミ

ーティングと職員アンケートの結果について説明を受ける。 


